



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

15/11/2022

LEGISLATIVO

## Cuestionan discurso de José Woldenberg

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- En la manifestación José Woldenberg tomó la palabra para defender al INE, pero su defensa estuvo basada en medias verdades y falsedades. Según el secretario de la Ciudad de México fueron 12 mil los manifestantes, según los marchantes sumaron 200 mil, pero solo se escuchó la voz de don José en su papel de apóstol de la democracia.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACheEAcBdie6wuo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211302&parId=root&o=OneUp>